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Surto de dengue 
no município 
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Nova
01/4 a 07/4

Previsão do Tempo
Fonte: Tempoagora

Loteria

Fases da Lua

SAB

MÁX. 29°
14°

0 mm

DOM

MÁX.

MÍN.

25°
17°

40 mm

SEG

MÁX.

MÍN.

25º
18°

46 mm

MÍN.

08/04/2022 - 17h

1° Prêmio -  6.358
2° Prêmio -  2.803
3° Prêmio -  9.509
4° Prêmio -  4.821
5° Prêmio -  0.679
6° Prêmio -  4.170

08/04/2022 - 17h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Crescente
09/4 a 15/4

IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

Para mais informações nos contate no 55-996267345.

A casa própria é um sonho para muitas famílias 
e algumas realizam tal sonho comprando um lote e 
construindo. Também existem as pessoas que compram 
um ou mais lotes como forma de investimento.

Loteadora é a empresa responsável em fazer o 
parcelamento do solo. Ou seja, ela pega uma área 
grande, divide em lotes, faz toda a infraestrutura 
(implementação redes de distribuição da energia, 
iluminação pública e rede de distribuição de água, 
pavimentação e entre outros) e é responsável pela 
venda dos lotes.

Portanto comprar um terreno é uma grande 
decisão, e sempre surgem as duvidas em relação ao 
negocio. Pensando nisso vamos destacar algumas 
vantagens de comprar terrenos para a revenda.

Investimento de baixo risco: Comprar um terreno 
é um investimento seguro e de baixo risco. Como 
não há construção no local, o terreno pode ser usado 
posteriormente com diversas finalidades, como 
residência, comercio, consultório, etc.

É um quadro em branco, pronto para ser pintado. 
Sem mencionar o pouco gasto com manutenção, 
uma vez que os terrenos precisam apenas de poda de 
árvores, gramados e outras vegetações.

Valorização: Com o passar do tempo, o terreno se 
valoriza. Já que esse tipo de investimento tem baixo 
risco, já que a provável valorização dos terrenos faz 
com que as pessoas comprem sem medo.

A valorização do lote pode se dar tanto pela 
constituição no próprio terreno, quanto pela expansão 
dos empreendimentos na vizinhança. Sendo assim, no 
futuro a revenda do terreno se tornará mais lucrativo.

Possibilidade de pagar menos por um imóvel em 
uma região valorizada: o terreno apresenta um valor 
de compra menor do que imóveis construídos, se 
tornando a chave perfeita para quem deseja morar em 
uma boa região pagando menos. Para quem não pensa 
em morar no bairro, as vantagens de comprar terreno 
são outras; é possível construir e alugar o imóvel 
para terceiros. A compra de terrenos em bairros que 
estão se desenvolvendo é uma excelente opção para 
investidores.

Imóvel construído do jeito que você quiser: nem 
sempre conseguimos encontrar o imóvel 100% perfeito. 
Nesse caso, adquirir um terreno é a melhor saída para 
construir a sua casa dos sonhos. Uma das maiores 
vantagens de comprar um terreno é a possibilidade de 
criar um projeto de acordo com suas necessidades. Ao 
construir um imóvel do zero, você consegue escolher 
a quantidade de tomadas, aperfeiçoar a divisão dos 
cômodos, adicionar a quantidade de janelas desejadas, 
escolher a distribuição dos ambientes e tudo mais.

Qualidade e economia: durante o processo de 
construção, você é quem decide a qualidade e o 
investimento disponível para azulejos, cimentos, 
instalação

hidráulica e até mesmo os trincos de portas e janelas. 
Desta forma você poderá economizar. Sem contar que 
você ainda tem a possibilidade de acompanhar de perto 
a evolução da obra e garantir que tudo seja produzido 
com atenção e acabamentos caprichados.

Possibilidade de expansão: caso você não possa 
construir o imóvel do tamanho que você imaginou 
logo de inicio, é possível criar o projeto já prevendo as 
expansões. Essa é uma das vantagens mais atrativas 
quando se trata de comprar terreno.

Portanto se você ainda tem duvidas me contate pelo 
55996267345.

Comprar lotes para a revenda

Edifício Riomaggiore, localizado na Rua Independência, 
numero 180, esquina com a 1º de maio , valor de venda á 
partir de R$405,000.00 (quatrocentos e cinco mil reais). 

Com condições especiais de pagamento.

COTIDIANO

Vila do Coelho 
está instalada 
no Centro 
Histórico

Até o domingo de páscoa o cotidiano da Praça Pinhei-
ro Machado ganha o impacto visual da Vila do Coelho. 
No largo em frente a Catedral, além da estrutura física 
montada, um casal de coelhos estará recebendo os visi-
tantes, das 9 às 11 horas e das 14 às 19 horas.  Várias es-
colas já estão agendando visitas de seus alunos ao local.

A primeira-dama Juliana Barbosa, gestora da Central 
do Bem, destaca que o espaço foi pensado para que as 
famílias possam conviver, confraternizar e se integrar 
de uma forma diferente, aproveitando o cenário de tran-
quilidade que estamos vivendo em termos de pandemia. 
“Nos dois últimos anos foi impossível ter essa atração 
e agora podemos aproveitar para conviver comunita-
riamente. É também uma forma de acolher as pessoas 
numa data tão significativa”, define.

A promoção é do Governo Municipal por meio da 
Central do Bem, Gabinete da Primeira-Dama, Secreta-
rias municipais de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Urbano, Desenvolvimento Econômico, Turismo e Inova-
ção e Cultura.

Fernando Gomes

Vila do Coelho montada na praça Pinheiro Machado

A Vila do Coelho é uma ação coordenada 
pelo poder público de Santo Ângelo e foi 
montada na Praça Pinheiro Machado, em 
frente a Catedral Angelopolitana
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Surto de 
dengue no 
município 

Entidades e profissionais ligadas a saúde pública 
estiveram reunidas na manhã de quinta-feira, dia 7, para 
coordenar as ações de combate ao mosquito Aedes aegypti

SAÚDE

Aumento do número de casos de Dengue no Município de Santo Ânge-
lo já é diagnosticado como um surto e  a quantidade de pessoas afetadas 
oficialmente alertaram o sistema de saúde do município. Para se ajustar 
a situação,  foi necessário realizar uma reunião entre os integrantes da 
Secretaria Municipal de Saúde (SMS) e o comitê de Combate à Dengue. O 
encontro foi para mobilizar a equipe de trabalho e definir ações de com-
bate ao mosquito transmissor da dengue (Aedes aegypti). A reunião foi 
realizada no auditório do Procon na última quinta-feira, dia 07. 

Segundo a Secretaria de Saúde do Município este é o terceiro ano em 
que se registra o crescimento de casos de dengue em todo o Rio Grande 
do Sul e consequentemente em Santo Ângelo. Neste sentido o comitê está 
buscando alternativas para combater o mosquito. O secretário municipal 
de Saúde, Dr. Flávio Christensen, ressalta que os trabalhos de fiscalização 
estão sendo reforçados, além do retorno da realização de mutirões de lim-
peza nos bairros.

O secretário acredita ainda que seja fundamental cada integrante do 
Comitê da Dengue reforçar junto a comunidade os aspectos preventivos. 
“É preciso que todos estejam em alerta para o combate à proliferação do 
mosquito Aedes aegypti, transmissor da Zika, Chikungunya e Dengue, do-
enças chamadas de arboviroses, por isso várias ações estão sendo toma-
das a fim de intensificar e implementar medidas de prevenção e controle. 

Estamos retomando os mutirões de limpeza e realizando a aplicação do 
“fumacê” nas localidades onde há o registro de casos”, disse.

 O encontro do Comitê contou com a presença de representantes do 
Programa Nacional de Combate à Dengue, 12ª Coordenadoria Regional de 
Saúde (12ª CRS), Câmara Municipal de Vereadores, Hospital Santo Ân-
gelo (HSA), Hospital Regional Unimed Missões (HRUM), Posto Médico 
Militar, Instituto Federal Farroupilha (IFFar), URI Santo Ângelo, Facul-
dade CNEC Santo Ângelo, Comissão Municipal de Defesa Civil, Conselho 
Municipal de Saúde, Vigilância Ambiental e Vigilância Sanitária da Se-
cretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal de Educação (Smed), 
Brigada Militar e Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural. 

Também fazem parte do Comitê da Dengue, Acisa Santo Ângelo, Sin-
dilojas Missões, Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Urbano; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, 
Turismo e Inovação; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social; 
Gabinete da Primeira Dama e Secretaria Municipal do Planejamento Ur-
bano e Habitação. 

 MUTIRÃO DE LIMPEZA – Na próxima terça-feira (12), a partir das 
8h30min, a Secretaria de Saúde, Vigilância Ambiental e Secretaria de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento Urbano, realizam o mutirão de limpe-
za, nos turnos manhã e tarde, no Bairro Rogowski.

Reunião no Autitório do PROCOM

Foto - Marcos Luft

Brique da Praça de domingo terá 
música religiosa no Show das Onze

 Expositores do Brique da Praça 
levam para o espaço uma seleção de 
produtos especiais neste domingo, 
dia 10, que antecede o domingo de 
páscoa. Além disso, a comissão de 
eventos agendou para o Show das 
Onze a participação da Banda Arcan-
jos do Templo.

A Banda Arcanjos do Templo é ca-
racterizada por ser uma banda de Rock 
Cristão, suas canções procuram passar 
uma mensagem de fé, amor e esperan-
ça. O repertório é composto por mú-
sicas conhecidas do público em geral, 
tocadas em celebrações, porém com 
um ritmo de Pop Rock, ou seja arran-
jos próprios da banda, executa ainda, 
outras canções do gênero que já com-
põe o cenário musical brasileiro. 

Arcanjos do Templo é resultado de 

um projeto de muitos anos, porém em 
2012, com a proximidade da Jornada 
Mundial da Juventude no Brasil, seu 
trabalho de evangelização através da 
música cresceu e no ano de 2016 lan-
çou seu primeiro CD – “Hermenêuti-
ca”, composto por arranjos aonde faz a 
releitura de algumas músicas tradicio-
nais tocadas em celebrações com um 
ritmo Pop Rock, Reggae, Blues, entre 
outros.

Para esta apresentação no Brique 
da Praça, a banda que é composta de 6 
integrantes, com violões, baixo, vocal, 
teclado e bateria/percussão preparou 
um som acústico com um toque mais 
leve para suas canções e que com cer-
teza fará a manhã mais agradável para 
todos que prestigiarem o nosso evento 
dominical.

Foto - Divulgação

Banda Arcanjos do Templo
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Foto: Marcos Demeneghi

Distrito 4660 do Rotary será representado 
em Chicago pelo Delegado Derci Mores

A assembleia internacional dos delegados será entre os dias 10 e 14 
de Abril. Outro evento que marca as atividades internas do distrito 
4660 do Rotary é a posse do novo governador Jorge Carneiro de 
Andrade

GERAL

Outra novidade que envolve o Rotary Clube na região é que 
a partir de primeiro de julho, Jorge Carneiro de Andrade assu-
me como governador do Distrito (4660). Esse distrito abrange 35 
municípios, 62 clubes de serviços e 1750 associados.  A posse será 
em 30 de junho no Salão Metálico do Clube Gaúcho em Santo 
Ângelo. 

Carneiro revela que está motivado para o trabalho a ser reali-
zado no próximo período, tendo em vista que, os índices de con-
tágio de Covid 19 estão mais baixos e será possível retomar os 
eventos presenciais, na sua visão valorizam as relações entre as 
pessoas envolvidas no trabalho do Rotary, bem como nas ações 
em prol da sociedade. 

No ano de 1905, no estado Chicago (EUA), Paul Harris, Hiram 
Shorey, Gus Loehr e Silvester Schiele criaram uma organização 
que foi batizada de Rotary Club. Rapidamente esta organização 
prosperou, cresceu e tomou dimensões internacionais sendo que 
já no ano de 1953 chegou a cidade de Santo Ângelo. O clube tam-
bém trabalha para as relações de amizade, troca de conhecimen-
tos e informações, tendo também um foco no assistencialismo e 
ações benemerentes à comunidade e humanidade.

POSSE DO GOVERNADOR 

O Delegado distrital (4660) do 
Rotary, Derci Moraes, representará 
a região no conselho de legislação da 
entidade, com sede nos Estados Uni-
dos. Neste final de semana já está a 
caminho de Chicago para participar 
entre 10 e 14 de abril do encontro 
do Conselho de Legislação do Rota-
ry. No Rio Grande do Sul, a entida-
de está dividida em cinco distritos e 
consequentemente possui cinco de-
legados neste conselho. 

Darci Moraes esclarece ainda que 
o Conselho deste ano será híbrido 
(on-line e presencial), mas como o 
Brasil possui um alto índice de va-
cinação os delegados Brasileiros po-
derão participar presencialmente, 
sendo que, dos 31 representantes 

nacionais, 22 já confirmaram a pre-
sença.  

Esse braço da entidade é o res-
ponsável pela elaboração e alteração 
da legislação que regulamenta a en-
tidade em todo o mundo, Derci faz 
uma analogia com o trabalho feito 
nas câmaras legislativas dentro do 
processo democrático. O cargo de 
delegado é exercido por três anos e 
efetivado por meio de eleições, o de-
legado também explica que as leis 
aprovadas neste conselho ficam em 
vigor por tempo igual de três anos. 

Segundo o Delegado do Distrito 
4660 as pautas que serão votadas 
durante a assembleia internacional 
são examinadas e previamente dis-
cutidas entre os pares. 

Foto: Marcos Demeneghi

Derci Moraes

Jorge Carneiro de Andrade
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Foto: Márcia Dezen
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Q U E R O  C O N S T R U I R  U M A  C A S A  P A R A  
V E N D E R ,  O  Q U E  P R E C I S O  C U I D A R ?  

Muitas pessoas me procuram pensando 
em construir casas para vender, sabendo 
que o ramo da construção civil é muito 
rentável, mas o que é preciso cuidar para 
que você possa entregar um produto de 
qualidade e possa receber bem por isso? 
SepaSeparei algumas dicas importantes para 
que o seu imóvel não fique empacado na 
hora da venda:

     Invista, primeiramente, em um terreno 
bem localizado, economizar no lote pode 
ser um tiro no pé! Você pode fazer uma 
casa incrível, mas se a localização ou as 
condições não forem boas, terá dificulda-
de de venda. Por isso, escolha terrenos 
com boa incidência solar, preferencial-
mente ao lado de outras casas de boa 
qualidade, evite terrenos com prédios ao 
lado para que você possa conservar a pri-
vacidade dos futuros moradores. 

   Opte por fazer garagem lado a lado 
com largura suficiente para acomodar 
dois carros grandes. Nossa região tem 
tradição de comprar camionetes e uma 
garagem ampla poderá ser aproveitada 

inclusive como um apoio ao festeiro da 
casa posteriormente. 

  Capriche na fachada! A primeira im-
pressão é a que fica, se você investir na 
fachada vai ganhar seu cliente já à pri-
meira vista, principalmente no que tange 
a iluminação e nos elementos naturais 

   Tenha o acompanhamento de um ar-
quiteto, desde (e principalmente) a hora 
do projeto até o acompanhamento da 
obra. O olhar de um profissional voltado 
para o design, estética e praticidade do 
imóvel fará toda a diferença. 

   Pense em projetos neutros, nada muito 
exagerado. Para que você possa atingir 
mais interessados, é importante que você 
construa um imóvel que possa se enqua-
drar aos diferentes tipos de compradores.

   Opte por escolher bem a combinação 
de revestimentos. Você não precisa com-
prar o lançamento mais caro do momen-
to, é possível escolher ótimos pisos gas-
tando pouco. 

   Não economize em esquadrias! Elas 
são uma parte extremamente importan-
te na sua obra, algo que possivelmente 
não será trocado tão cedo e você não vai 
querer se incomodar com água entrando 
no imóvel que você vendeu dentre outros 
problemas. Por isso,  opte por escolher 
empempresas sérias, pesquise o histórico 
para saber como é o pós-venda e, princi-
palmente, a tecnologia envolvida na pro-
dução.   

  Faça um espaço gourmert com chur-
rasqueira, preferencialmente integrado à 
residência, que possa ser utilizado sepa-
radamente ou em conjunto.

   Atualmente, as casas mais procuradas 
são aquelas de estilo contemporâneo, 
linhas retas e sem muitos recortes. O mi-
nimalismo vem conquistando o mercado 
imobiliário. 

   Use e abuse do paisagismo! A presen-
ça da natureza e o verde das plantas vem 
sendo algo muito procurado nesse perío-
do “pós-pandemia”. As pessoas querem 
se reconectar e aproveitar cada cantinho 
da casa que agora é também o seu refú-
gio. 

   A iluminação pronta é algo indispensá-
vel para apresentar a sua casa para 
venda. Antes de começar a sua obra é 
importante que você tenha em mãos o 
projeto luminotécnico para que não 
ocorra retrabalho posterior. 

   O maior investimento precisa ser o de 
planejamento, lembre sempre que quan-
tto mais você planejar, menor serão os im-
previstos indesejados, pense nos futuros 
móveis, tomadas, climatizadores, chami-
nés necessárias, calhas, telhado, piso, 
acabamentos e em tudo que envolva a 
moradia e o dia a dia da família que irá 
utilizar a residência.

"Quanto mais você planejar 
menores serão os 

imprevistos"

Rafaela Pedó
Consultora
Imobiliária

Perita
Avaliadora

CRECI 53649

CNAI 34189CNAI 34189
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LIONS SANTO ANGELO 
UNIVERSITÁRIO

Servir desinteressadamente

O Lions Clube Santo Ângelo Universitário tem 
como um de seus objetivos propiciar a informação 
e o conhecimento acerca de diferentes temas que 
dizem respeito à saúde, ao bem-estar e à qualidade 
de vida das pessoas, em especial para aquelas que, 
por um motivo ou outro, se encontrem em situação 
de fragilidade.

Com base nesses objetivos, a Comissão das 
Mulheres, em homenagem ao Dia Internacional da 
Mulher, aliou-se às atividades promovidas pela Co-
ordenadoria Municipal da Mulher, com o objetivo de 
promover a discussão sobre a violência que se abate 
sobre as mulheres e a explanação sobre os diferentes 
tipos de violência, tais como a física, a psicológica, a 
moral, a financeira, a verbal, entre outras.

Para isso, foi definida a realização de encontros, 
denominados “Roda de Conversa: Sobre Nós”, pro-
movidos em três entidades diferentes. O primeiro 
ocorreu no dia 12 de março na instituição Lar São 
Francisco, na comunidade Moscon, com a partici-
pação de várias mulheres integrantes dessa comuni-
dade. O segundo foi realizado na Escola de Educação 
Infantil, no dia 22 de março, com a participação de 
mulheres do bairro e mães de alunos dessa escola. O 
terceiro foi dirigido às mulheres do   SOS Vida Femi-
nino e foi realizado no dia 31.

Os três encontros contemplaram momentos 
distintos, mas todos em torno da mesma temática. 
Após as palavras iniciais da Presidente Renata Ma-
tias, passou-se ao relato de casos verídicos envol-
vendo a violência contra mulheres, atividade que 
despertou muito o interesse das participantes pela 
identificação com fatos semelhantes que ocorrem 
em suas vidas ou com pessoas de suas relações próx-
imas. O objetivo foi mostrar, por meio de histórias 
reais, o drama da violência doméstica, chamando 
a atenção para a importância da intervenção e da 
ajuda por meio dos órgãos competentes para o en-
frentamento e superação desse tipo de problema e 
abuso.

Na sequência, as PLPs - Promotoras Legais Popu-
lares – fizeram a explicação sobre as diferentes for-
mas de violência, incluindo a explanação sobre o 
ciclo da violência doméstica, e acrescentando outros 
relatos que comprovam a violência praticada contra 
as mulheres dentro de suas casas, tanto por parte de 
seus parceiros como de membros da própria família. 
Os relatos serviram de impulso para a participação 
espontânea das mulheres, fazendo com que algu-
mas delas dividissem suas histórias no grupo e, mais 
importante, que procurassem as PLPs para as devi-
das orientações sobre os procedimentos de apoio e 
de intervenção legal para saírem dessa situação.

Além disso, a Comissão das Mulheres do Lions 
Universitário e as PLPs organizaram uma confrater-
nização ao final de cada encontro, o que serviu para 
aumentar o clima de confiança entre as mulheres 
participantes desses encontros. Com certeza, foi 
uma importante forma de homenagear as mulheres 
durante o mês de março. As atividades realizadas 
e as informações sobre as diferentes formas de vi-
olência podem contribuir para que mais mulheres 
procurem os órgãos responsáveis para a resolução 
desse crime que é cometido contra elas.

O Lions Clube Santo Ângelo Universitário agra-
dece à Coordenadoria Municipal da Mulher e às Pro-
motoras Legais Populares pela ação conjunta, que 
integrou a Programação da Mulher, colocando-se à 
disposição para mais atividades voltadas à comu-
nidade de Santo Ângelo. E agradece a participação 
das mulheres, tanto as que organizaram os trabalhos 
quanto as que participaram das atividades do Lions 
em homenagem ao mês da Mulher.

RELATOS DE VIDA EM  
HOMENAGEM ÀS MULHERES

CaL Dinalva A. Alves de Souza 

Eis que a humanidade tem mais um tempo de 
conversão na Terra. Bilhões de seres humanos, 
de crianças a idosos, acham e têm horas e horas 
por dia para o celular e seus programas, para a 
internet e seus programas, para, enfim, esses e 
outros aparelhos eletrônicos modernos de comu-
nicação instantânea, bastando apenas tocar-lhes 
com os dedos, de modo especial com o indicador, 
baixar a cabeça e olhar para baixo. Claro está que 
os seres humanos devem acionar os aparelhos, 
indicar-lhes os programas, que eles, obedientes 
e sem resmungos, fazem o que os seres humanos 
lhes indicam fazer, e eles em troca apresentam 
no instante, sem esforços outros e extras, tam-
pouco sem esforços racionais alguns, mesmo que 
os cérebros humanos com o tempo fiquem ocio-
sos, atrofiados e burros, tudo pronto e mastiga-
do, tanto em palavras, quanto, se preciso for, em 
imagens. Eles, quando dão searas culturais cons-
trutivas aos seres humanos, abrindo-lhes novos 
horizontes e saberes edificantes, novas e huma-
nas emoções, solidariedades, liberdades, igualda-
des e independências, fora tudo mais de bem e de 
bom em termos de virtudes, merecem usos tantos 
quantos necessários, apreços e aplausos.

Bom seria se a humanidade inteira, mais de 
sete bilhões de pessoas, entrasse em contato com 
Deus e com ele conversasse, em espírito e em 

verdade, pelo menos uma por dia. Essa conversa 
com Deus, mais se íntima e sincera, traria para 
a humanidade tesouros e mais tesouros impere-
cíveis, tirar-lhe-ia, na certa, do cativeiro da es-
cravidão geral, onde também está, por exemplo, 
além de outras, a escravidão da ignorância, ga-
nância e orgulho, e encher-lhe-ia de vida, saúde 
e conversão, de coração novo, um coração de car-
ne, e de espírito novo, um espírito mais humano, 
mais parecido com o espírito de Deus. Essa con-
versa com Deus, alicerçada na oração, na leitura 
e na meditação bíblica, inundaria a humanidade 
de virtudes todas, entre as quais, as do amor e fé, 
esperança e humildade, simplicidade e sobrieda-
de, liberdade e independência, sinceridade e ver-
dade, sabedoria, prudência, previdência e provi-
dência, luz e paz. 

Assim, a humanidade, depois de dois mil e 
vinte e dois anos dos ensinos perenes e imutáveis 
de Jesus Cristo na Terra, se fizesse a vontade de 
Deus, se praticasse o que Jesus Cristo pediu que 
praticasse, que se convertesse, enfim, não estaria 
sendo e tendo o que hoje é e tem na Terra, não te-
ria a Terra morrendo nem vendo-a, em vingança, 
matando de um jeito e de outro, inclusive a secas 
e inundações, tornados e tremores, guerras e fo-
mes, não só a humanidade, mas também a flora e 
a fauna. Tudo indo ao fim até 2100?

Por | Artur Hamerski

Aportuguesando

Mais um tempo de conversão mundial

GERAL

Estão abertas as 
inscrições para o Fundo 
Social da Sicredi

ACISA e URI Santo Ângelo firmam parceria para 
integrar as empresas com a Universidade

A instituição financeira cooperativa destinará mais de R$ 2 milhões para 
projetos que visam o desenvolvimento regional

A Sicredi União RS/ES, ins-
tituição financeira cooperativa, 
está com as inscrições abertas 
para projetos do Fundo Social 
até 21 de maio. A iniciativa des-
tina o valor de 2,5% dos resulta-
dos do ano anterior, ou seja, R$ 
2 milhões para serem investidos 

em projetos que promovem edu-
cação, saúde, cultura, esporte, 
preservação do meio ambiente e 
segurança de entidades perten-
centes à área de atuação da Coo-
perativa. 

Para participar, as entidades 
precisam ser sem fins lucrativos e 

ter CNPJ ativo e ser associada da 
Sicredi União RS/ES. A Coopera-
tiva contribuirá com até 90% do 
valor do projeto inscrito e a enti-
dade deve pagar o restante. O re-
gulamento completo e as inscri-
ções estão no site https://www.
sicredi.com.br/coop/uniaorses.

Na terça-feira, 05 de abril, o presidente da 
ACISA, Mauro Tschiedel, juntamente com os 
integrantes da diretoria, Lucas Bortolanza e 
Guilherme Rocha, receberam na sala de reu-
niões da entidade, o professor da URI Santo 
Ângelo, Bernardo Both.

O objetivo da reunião foi firmar parcerias 
entre a ACISA e a URI para fortalecer as em-
presas Santo-angelenses e capacitar seus fun-
cionários, aproximando-as da Universidade, a 
fim de mostrar a realidade e as necessidades 
das empresas aos alunos, os futuros profissio-
nais.

Além disso, a ideia é proporcionar estágios 

de vivências aos acadêmicos da URI dentro das 
empresas parcerias, através do DEPE (Depar-
tamento de Educação Profissional e Estágio), 
realizar palestras, treinamentos e fortalecer a 
Empresa Junior.

Segundo o professor Bernardo Both, a URI 
estará disponibilizando seus professores para 
os treinamentos e palestras para essas empre-
sas parceiras, podendo-se também trabalhar 
assuntos mais específicos, como a correta for-
mação de preços para o setor varejista, de ser-
viços e a indústria. Educação financeira e tri-
butação também foram temas levantados para 
serem levados aos associados da ACISA.
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